

CJ: des investissements aussi pour le trafic routier

Comme nous l'indiquions en fin d'année, les Chemins de fer du Jura investissent massivement dans du nouveau matériel roulant ferroviaire, cela pour moderniser son parc, pour répondre à de nouvelles normes (loi sur les handicapés) mais aussi pour faire face à la hausse importante de ses prestations.

Celles-ci augmentent encore de l'ordre de 20% avec l'horaire 2016, en vigueur depuis la mi-décembre.

Recrutement de sept chauffeurs et achat de trois bus

Pour répondre à cette augmentation, la compagnie régionale va recruter sept nouveaux chauffeurs, trois conducteurs de locomotives et quatre chauffeurs de car. Les postes viennent d'être mis au concours. Ces personnes vont venir renforcer les effectifs de la compagnie qui dépassent désormais les 160 employés.

En marge de ces engagements et des investissements dans le rail, les CJ informent avoir procédé à l'acquisition de trois nouveaux bus pour venir compléter le parc de véhicules. «Deux de ces acquisi-



Les trois nouveaux bus sont attendus ce printemps, ici un bus de la compagnie à Chasseral.

tions sont directement liés à l'augmentation de nos prestations», précise Frank Maillard, chargé de la communication de l'entreprise régionale de transports publics.

Mise en service au printemps

L'achat de ces véhicules nécessite un investissement de plus d'un million de

francs pour la compagnie. Les bus en question comptent 41 places assises et un total de 75 places chacun. Ces nouveaux bus seront livrés vers mi-mai, indique la compagnie.

«Nous assurons jusque-là les prestations avec des minibus ou des cars d'excursion, cela en fonction des horaires», indique encore Frank Maillard. **JAC**